
Protokolleintrag vom 06.02.2019

2018/397
Schriftliche Anfrage von Dr. Ann-Catherine Nabholz (GLP) und Sven Sobernheim (GLP) vom 03.10.2018:
Sicherung von qualitativ hochwertigen Grün- und Freiräumen, Möglichkeiten und Vorgaben bezüglich der Berücksichtigung
einer ökologisch wertvollen Umgebungsplanung bei städtischen Bauprojekten sowie Beurteilung einer Vorgabe hinsichtlich
eines Prozentsatzes der Bausumme für solche Massnahmen

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 84 vom 30. Januar 2019).


